

L'au-delà des animaux

Continuer le lien après leur départ



Ouvert à tous

Dimanche 16 novembre 2025

De 9h30 à 17h30

En webinaire

Animation Dr vétérinaire Anna Evans

Et si la mort de notre compagnon animal n'était pas la fin de la connexion, mais le début d'un voyage intérieur ? En effet, le lien avec un animal ne s'efface pas avec sa disparition. Cette journée vous invite à explorer ce que deviennent nos animaux après leur départ, comment le lien peut continuer d'exister, et à partager vos croyances, vos expériences et vos ressentis dans un cadre bienveillant. Vous repartirez avec des outils concrets pour continuer à vivre avec sérénité.

Programme

Une étape du cycle « le deuil de mon animal »

- Explorer les différentes visions de l'au-delà animalier
- Identifier les signes et expériences vécues après leur départ
- Partager nos croyances autour de l'après-vie des animaux
- Découvrir des pratiques pour maintenir une connexion symbolique ou spirituelle
- Trouver un équilibre entre souvenir et ouverture à la vie

Cette journée est ouverte à tous : plus particulièrement aux propriétaires d'animaux de compagnie décédés, mais aussi à toutes les personnes intéressées par la spiritualité ou la psychologie. Aucune connaissance préalable n'est requise. Un livret personnel vous sera adressé au moment de votre inscription pour accompagner votre cheminement.

Animation



Spécialiste de la relation homme-animal, j'accompagne les personnes et leurs animaux depuis plus de 30 ans dans la compréhension et la valorisation de cette relation unique. Mon approche est basée sur la bienveillance, l'écoute et l'apport d'outils concrets adaptés à chacun, afin de promouvoir l'éducation du public autour de l'animal et de son milieu de vie.

Mes nombreuses années de pratique vétérinaire au service des animaux et mon parcours personnel d'accompagnante m'ont prouvé l'importance d'accompagner ces étapes de la vie.

Le travail de [la Dr Kübler Ross](#) (CH) et ma formation auprès de l'équipe du [Dr Simonton](#) (USA) sur la fin de vie m'accompagne puissamment pour aider les animaux et leurs maîtres dans ce passage crucial de la mort.

Ils témoignent

« Avant la formation, je vivais dans une grande tristesse après la perte de mon shi-tsu. Cette journée m'a permis de comprendre que le lien ne s'arrêtait pas avec la mort. Aujourd'hui, je ressens une paix intérieure et je peux parler de lui avec joie. » **Sophie**

*

J'étais souvent démunie face aux animaux qui étaient euthanasiés dans mon refuge. La formation m'a appris à offrir un soutien émotionnel aux bénévoles qui y travaillent. » **Claire**

*

« Je ne m'attendais pas à ce que cette formation ait un impact personnel. Elle m'a donné une perspective plus globale sur la relation homme-animal, y compris dans les cultures qui croient à une continuité après la mort. » **Julien**

*

« Ayant perdu ma chienne d'un accident, j'ai retrouvé quelques jours plus tard un os posé sur son tapis, juste devant la porte d'entrée. Pour moi et mon mari, cela a été un signe d'espoir et de lien persistant avec elle. » **Françoise**

"Les animaux laissent des empreintes dans nos vies, bien après avoir quitté ce monde."

Offrez-vous une journée pour honorer vos compagnons disparus et enrichir votre regard sur le lien humain-animal.

Nombre de places limité pour garantir un cadre intime et confortable.

Vous pouvez si vous le souhaitez partager une photo de votre animal en nous l'envoyant avec votre inscription.
Merci d'indiquer dans le nom du fichier son nom et le vôtre (ex : MimiDUPUIS.jpg)

Inscription

Via [le formulaire joint ici](#).

Le nombre de places est limité.
Attention : votre inscription ne sera effective qu'après réception par email de votre preuve de virement.

Participation financière

130 euros

Seuls les virements bancaires sont acceptés.

Annulations : voir formulaire.

[Nous contacter](#)

[Voir le cycle des 3 journées « le deuil de mon animal »](#)